
Niederschrift über die Jahreshauptversammlung des
VfL Blau-Weiß Neukloster e.V. am 22. Februar 2013
 
Tagesordnung:
1.            Begrüßung
2.            Genehmigung der Niederschrift der Jahreshauptversammlung 2012
3.            Jahresbericht des Vorstandes
4.            Tätigkeitsbericht der Abteilungsleiter
5.            Bericht des Schatzmeisters
6.            Bericht des Kassenprüfers
7.            Entlastung des Schatzmeisters
8.            Entlastung des Vorstandes
9.            Wahlen
                9.1          2. Vorsitzender
                9.2          2. Schatzmeister
                9.3          Jugendwart
                9.4          Kassenprüfer
10.          Bestätigung der in den Sparten gewählten Abteilungsleiter
11.          Anträge
12.          Genehmigung des Haushaltsvorschlages
13.          Verschiedenes
 
Zu TOP 1
Sportfreund André Kopitzke begrüßt als Versammlungsleiter alle Vereinsmitglieder und die Gäste:
-              den Bürgermeister der Stadt Neukloster, Herrn Frank Meier (Grußwort)
-              den Bürgervorsteher und Vertreter der CDU, Herrn Winfried Fuest
-              den Vertreter der SPD, Herrn Willi Koch
-              den Vertreter der Linken, Herrn Dietmar Barnekow
-              die Ehrenmitglieder Sportfreunde Borth und Zölsmann sen.
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.
 
ZU TOP 2
Die Niederschrift der Jahreshauptversammlung 2012 wird bei einer Stimmenthaltung angenommen.
 
Zu TOP 3
Der 1. Vorsitzende Sportfreund Jantzen gibt mit Hilfe einer Powerpoint-Präsentation einen Überblick über die Arbeit im
vergangenen Jahr. Er stellt die Mitgliederzahlen vor (605, davon 290 Jugendliche, 48 Übungsleiter, davon 33 mit
Lizenz). Es wird an die verstorbenen Mitglieder erinnert. Ehrungen des vergangenen Jahres und die Höhepunkte aus
2012 werden nochmals angeführt. Ausführlich wird auf die Werterhaltung und Sanierung des Waldstadions
eingegangen. Kosten gesamt 154102,62 €, davon 75000 € LSB, 25000 € Kofinanzierung durch die Stadt, 48425,98 €
Mittel von der Stadt Neukloster, 5676,64 € Eigenaufkommen. Im Jahr 2012 wurden 93535,62 € bereits ausgegeben, der
Rest von 60567,- € soll 2013 folgen. Der Übergabetermin 24. Mai 2013 wird wahrscheinlich eingehalten. Im Anschluss
werden Projekte des VfL vorgestellt, die Erfolge der einzelnen Abteilungen werden aufgezählt, Dank geht an die
Sponsoren. Die Fördermittel werden für 2013 in etwa der gleichen Höhe erwartet wie in 2012. Zum Schluss werden die
Höhepunkte des neuen Jahres benannt. Mit einer Fotoserie über die Sanierung des Waldstadions endet der Bericht des
Vorstandes.
 
Zu TOP 4
Die Tätigkeitsberichte der Abteilungsleiter liegen der Hauptversammlung vor und werden einstimmig angenommen.
 
Zu TOP 5
Der Finanzabschluss 2012 liegt allen vor. Es werden keine Anfragen dazu gestellt. Der Finanzabschluss 2012 wird
einstimmig angenommen und ist dem Protokoll beigefügt.
 
Zu TOP 6
Der Kassenprüfer Sportfreund Gehrke verliest den Bericht über den Abschluss der Kassenprüfung. Es wurden keine
finanztechnischen Verstöße festgestellt. Bemängelte Kleinigkeiten hatten keinen Einfluss auf die Korrektheit des
Abschlusses. (Bericht beiliegend). Er bittet um Entlastung der ersten Schatzmeisterin.
 



 
 
Zu TOP 7
Sportfreund Kopitzke beantragt die Entlastung der 1. Schatzmeisterin, die von der Jahreshauptversammlung einstimmig
erteilt wird.
 
Zu TOP 8
Sportfreund Kopitzke beantragt die Entlastung des Vorstandes, die einstimmig erteilt wird.
 
Zu TOP 9.1
Der Sportfreund Jantzen dankt für die bisherige engagierte Arbeit von Sportfreund Polzer in seiner Funktion als zweiter
Vorsitzender und schlägt ihn zur Wiederwahl vor (seine Einverständnis-erklärung liegt vor). Sportfreund Polzer wird
einstimmig als zweiter Vorsitzender wiedergewählt.
 
Zu TOP 9.2
Die bisherige 2. Schatzmeisterin Brigitte Thiele wird erneut für die Funktion einer zweiten Schatzmeisterin
vorgeschlagen (ihre Einverständniserklärung liegt vor). Sie wird einstimmig von der Jahreshauptversammlung gewählt.
 
Zu TOP 9.3
Der 1. Vorsitzende dankt dem langjährigen Jugendwart Sportfreundin Skriwanek für ihre engagierte Tätigkeit im
Vorstand. Sie wird nicht wieder für das Amt kandidieren. Da noch kein neuer Jugendwart gefunden ist, stehen als
Übergangslösung zwei Ansprechpartner für die Jugendarbeit zur Verfügung: Sportfreundin Grit Powierski und
Sportfreund Tino Bolze.
 
Zu TOP 9.4
Sportfreund Gehrke scheidet turnusmäßig als Kassenprüfer aus. Als neuer dritter Kassenprüfer wird Sportfreundin
Maria Cebulla vorgeschlagen. Ihre Wahl erfolgt einstimmig.
 
Zu TOP 10
Die in den Abteilungen gewählten Abteilungsleiter werden im Block gewählt. Einstimmig werden die Abteilungsleiter
bestätigt. Die Namensliste ist dem Protokoll als Anlage beigefügt.
 
Zu TOP 11
Der Vorstand stellt den Antrag, die Rückerstattungspauschale für Fahrkosten von bisher 0,09 € je Kilometer auf 0,10 €
je Kilometer zu erhöhen. Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.
 
Zu TOP 12
Der Haushaltsvorschlag 2013 liegt der Jahreshauptversammlung vor und wird kurz erläutert. Anschließend wird er
einstimmig angenommen. Der Haushaltsvorschlag ist dem Protokoll beigefügt.
 
Zu TOP 13
Die Sportfreunde Jantzen und Polzer ehren einige Mitglieder für ihre vorbildliche Arbeit im Verein(Liste beigefügt).
Ein besonderes Dankeschön geht an Sportfreundin Sabine Koch für ihren Einsatz im Verein.
 
Mit einigen Abschlussworten beenden der Versammlungsleiter André Kopitzke und der 1. Vorsitzende Hans-Joachim
Jantzen die Jahreshauptversammlung.
 
Beginn der Versammlung:                19.40 Uhr                             Ende der Versammlung:  20.30 Uhr
Teilnehmer:          54 Mitglieder gemäß der beigefügten Teilnehmerliste
 
 
 
 
 
A. Skriwanek                                                      H.-J. Jantzen                                                       G. Woitkowitz
Protokollführer                                                   1. Vorsitzender                                                   anwesende Sportfreundin


